
1 

 

西条市総合計画審議会議事録 

 

日時：令和 6年 7月 12日（金）午後 1時 30分から午後 2時 15分まで 

場所：本庁 5階 502会議室 

出席委員：11名 

 

１ 開会 

 

２ 報告 

計画策定に向けた進捗状況について 

 ・資料１【策定スケジュール（実績・予定）】をもとに説明 

・資料２【序論・基本構想・基本計画（案）】、資料３【成果指標（ＫＰＩ）比較一覧表】、

資料４【事前意見提出シート】の事前資料送付について説明 

 質疑なし 

 

３ 審議 

「序論・基本構想・基本計画（案）」について 

 ・資料５【「序論・基本構想・基本計画（案）」等の修正箇所】について説明 

 ・資料２【序論・基本構想・基本計画（案）】について、以下の内容を説明 

  ①「序論・基本構想（案）」 

   ・西条市の目標人口について（34ページ） 

   ・ＳＤＧｓと施策との関連性（一覧）について（46～47ページ） 

  ②「基本計画（案）」 

   ・本文作成の方向性、指標設定について 

 ・資料３【成果指標（ＫＰＩ）比較一覧表】について説明 

 ・資料６【「序論・基本構想・基本計画（案）」等に対する意見及び回答一覧】について 

  担当部局長、事務局から回答を説明 

■委員 

成果指標として述べられている各文章で、「○○を増加します」「○○を減少します」と 

あるが「○○を増加させます」「○○を減少させます」という表現にはできないのか。 

□事務局 

 総合計画においては、第１期、第２期の計画を策定していく中で、こういった表現で踏襲

してきた経緯もあるので、前回同様の表現にさせていただきたい。 

■会長 

 資料３の１ページ、第３期の（３）福祉の充実（２）介護保険制度の適正な運営を図りま

すの成果指標（ＫＰＩ）「65 歳以上の高齢者の要介護認定率の上昇を抑制します」につい

て、他の指標を見ると表現が「維持します」となっているが、基準値と目標値が 20.86％と

同じなので、表現上の統一性としては、「上昇を抑制します」というよりは、「維持します」

の方がいいのではないか。 
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□福祉部長 

 ニュアンスの問題かもしれないが、「維持します」という表現は、良い方にとらえられるこ

とが多いように感じる。要介護認定率は、この高齢化社会によりどんどん上昇している状

況であり、それを維持するという表現にするのは、この場合はあまり適切ではないと考え

たため、あえて「上昇を抑制します」という表現にさせていただいた。 

■会長 

事前にいただいた質問、意見等については、丁寧に対応させていただいた。現時点では、

特に修正等というのは見当たらないということで、このまま進めさせていただければと思

う。それでは、本日の結果に関して異議がないということでよろしいか。 

 異議なし 

 

４ その他 

今後のスケジュールについて 

 ・資料１【策定スケジュール（実績・予定）】をもとに説明 

 ・次回審議会開催は、令和６年 10月８日（火）13:30～ 

 ・写真について、冊子とホームページへの掲載の了承を確認。 

 

５ 閉会 


